



000/68272 b. 19.
24-J-1989
"Aniversario"
"Aniversario"
61

Fernando Cuadra estrena en Viña su "Aniversario"

Anoche se realizó el ensayo general con público en la sala 3 del teatro Las Tablas.

Anoche, con carácter de pre-estreno, se conoció en Viña del Mar la última creación del connotado dramaturgo nacional Fernando Cuadra, "Aniversario", puesta en escena por los actores César Arredondo y Gabriela Medina en la sala Tres del Teatro Las Tablas, de 8 Norte 330. El matrimonio de actores encarna también a una pareja en escena, el mismo día en que cumplen 25 años de matrimonio, en medio de una trama que promete convertirse en un éxito teatral de verano.

"Aniversario" se presentará diariamente, en única función a las 21.30 horas, con la posibilidad de agregar una segunda función los fines de semana dependiente de la respuesta del público.

Gabriela Medina estaba serena antes de iniciar la función de anoche, a pesar del lógico nerviosismo de estrenar otra pieza de Fernando Cuadra, autor que la lanzó a la fama con la protagonista de "La familia de Marta Mardones". "Es una responsabilidad enorme, pero ya nos ha ido muy bien con estas funciones de avant-premiere. En Santiago hicimos dos y nos invitaron de inmediato para representar a Chile en un festival de teatro latinoamericano en Ecuador. Sólo espero que el público de Viña venga a disfrutar de esta comedia, de dulce y de grasa, de verdad misma, que exala sinceridad, y que es un estreno absoluto en el país".

Gabriela ha venido en otras temporadas en verano, en piezas como "La remolienda" con Ana González, "Carrascal 4000" con Fernando Gallardo, "¿Dónde estará la Jeanette?" con Jaime Azócar, y el año pasado, también a Las Tablas, con "La fami-

lia de Marta Mardones", mientras su esposo, César Arredondo, lo hacía en "El hombre de La Mancha".

Fernando Cuadra, también a cargo de la dirección de "Aniversario" ultimaba todos los detalles técnicos en compañía de Claudio Arredondo Medina, hijo de la pareja de actores, que abandonó temporalmente su rol de galán habitual de telenovelas para dedicarse a la realización técnica de "Aniversario", "porque una obra así una iniciativa de estrenar un texto importante en provincia, lo justifica todo".

Las entradas para la función de hoy, se pueden reservar en la boletería del teatro de 12 a 14 horas y de 17 horas en adelante, y tienen un valor de \$ 1.000 de lunes a sábado, y una rebaja a \$ 800 los domingos: "La idea es cobrar barato, dice la actriz, para que venga la mayor cantidad de público".

ACHURRA SE VA A PRECIOS POPULARES

Patricio Achurra y Eduardo Muica, quienes junto a Lily del Sol presentan el café-concert "Si te he visto no me acuerdo" en la sala Uno de Las Tablas, diariamente a las 23.15 horas, se despiden esta semana con entradas populares a ochocientos pesos, con la finalidad de abarcar la mayor cantidad de espectadores: "La semana pasada hicimos un día para las parejas y no cabía un alfiler en la sala, con una respuesta fantástica del público, y en virtud de ello haremos esta semana de despedida con la intención que venga todo el mundo a reírse y pasar un rato simpático", dijo Achurra.

Fernando Cuadra estrena en Viña su "Aniversario" [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando Cuadra estrena en Viña su "Aniversario" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)